
протокол
Ilроведения публичных слушаний

по проекту решепия Совета МОГО <<Ухта>>

<Об утвержлении отчета об исполнении бюджеr,а МОГО <<Ухта>>

за 2018 год>>

24 мая 20l9 года l7-00

Место проведения: конференц-зал администрации МОГО <YxTa>r. г. Ухта. ул.
Бушуева, д.l l, каб.305.

Председательсl,вующи й - Г.Г. Коненков
Присутствующие - члены рабочей группы по подготовке и проведению

публичных слl,шаний, представители общественности - список прилагается.

Протокол вел - Я,В. Бакута

1. Рассмотрение проекr,а
городского oкpyгa <Yxтa>l <Об
МОГО <<Ухта>> за 2018 год>.

Повестка дня:

реrrtения Совета мунпllипального образования

утверждении отчета об псполнении бюджета

Г,Г. Коненков о-гкрыл trублlrчные слушания и озвуtIил цель слушаний -

ознакомление жителей муниципt}лы{ого образования с oTlleтoм об исполнении
бюджета МОГО <Ухта>) за 20l 8 год.

публичные слушания проводятся по инициативе Совета Мого <ухта> на

основании постановления главы МоГо <YxTal)- председателя Совета МоГо <Ухта>

от 06.05.20l9 года N934.

докладчик - начальник Фrtrrансового управления администрации Мого
<Ухта> - Е.В. Игнатова. (Локлад прилагается)

Г.Г. Коненков - спроси.q, какие бl,лут вопросы и предложения к докладчику?
А.Ф. Терептьев сttросил, с чем связано неисполнение бюджета за 20l8 год на

l00,0%?
Е,В. Игнатова обратила внимание на нсско.цько причин повлиявших на

исполнение бюджета в полном объеNIе,

l. При планировании расходов на реализацию муниципzlльной программы

''переселение граждан. проживающих на территории Мого "ухта". из аварийного

жилищного фонда>. были предусмотрены резервы на исполнение решений суда в

размере 32.0 млн.руб., эти средства не были потрачены, вследствие чего образова..Iась

экономия.
2. В рамках реализации приоритетного проекта <Формирование комфортной

городской среды) на территории Республики Коltи, Ухта стала победителем во

всероссийском конкурсе лучших проеюов создания комфортной городской среды с

дизаЙн-проектом благоустройства общественной территории г. Ухты <Набережная

газовиковD. ПроекГ благоустройсТва набережноЙ ГазовикоВ получит l00 млн. рублеЙ.
которые поступили на счета в конце 2018 года и не были реализованы.

В ходе обсу;кдения проекта решения Совета МоГО кУхта> кОб утверждении
отчеl,а об исполнении бюджета МоГо KYxTal) за 20l8 год) локладчику были заданы

вопросы, на которые им даны квапифицированные o1BeTbi.

г.г. Коненков: предложил проголосовать за принятие следующих

рекомендаций публичных слушаний: <рекомендовать к утверждению на заседании

Совета МОГО <Ухта> отчет об исполнении бюджета МОГО <Ухта>> за 2018 год>,



Голосовали: ((за) - единогласно

РЕШИЛИ: <Рекомендовать к ),тверждениIо на заседаIlии Совета МОГО
<Ухта> отчет об исполнении бюджета М()ГО KYxтa>> за 20l8 гол>.

Председательствующий

Протокол вел
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